

En el Torno

Jeremías 18:1-12 (Traducción en lenguaje actual - TLA)

- 1 Dios me dijo:
- 2 «Jeremías, ve a la casa del alfarero y allí te daré un mensaje.
- 3 Fui a la casa del alfarero y lo encontré trabajando en el torno.

El pasado 22 de enero cumplimos tres meses en el campo misionero y estamos asombrados por la obra de Dios en nuestras vidas. Durante este tiempo, estamos aprendiendo a reconocer Su mano en medio del proceso, comprendiendo que no es nuestra labor, sino la Suya, y que toda la gloria es para Él.

El Señor nos ha permitido establecer nuevos contactos, algunos de los cuales han recibido Su Palabra y por quienes oramos para que Dios se revele a sus vidas.



Seguimos participando activamente en cada actividad evangelística, aprovechando cada detalle para compartir a Jesús.

En una cultura que nos observa de cerca, debemos reflejar por qué Cristo es relevante para sus vidas. Por eso, es esencial pasar por el proceso de transformación, en el Torno, permitiendo que Dios nos moldee como instrumentos de luz en este lugar.

Gracias por sus oraciones por nuestra familia, por protección en la salud, fortaleza y, especialmente, por el bienestar de nuestras niñas en medio de los cambios y procesos que están viviendo.

Les invitamos a visitar nuestra página web, donde encontrarán más información sobre nuestro proyecto y cómo pueden involucrarse. ¡Dios les bendiga!

<https://team-leon.org/>